

toute saine morale et de toute noble civilisation,—que l'Eglise Catholique a toujours été la sauvegarde de tout principe de vérité et de justice dans la famille et la société, — que l'Auguste Pontife Pie X a mérité les éloges émus de toutes les catégories de la Chrétienté — les 439 succursales de la Société des Artisans Canadiens Français et leurs 37,000 sociétaires prient Sa Grandeur Mgr Paul Bruchési, archevêque de Montréal, d'agréer leur protestation la plus ardente de leur foi la plus complète en la Sainte Eglise, de leur confiance la plus vive en la direction du Souverain-Pontife, comme de la vénération la plus filiale et de l'admiration la plus enthousiaste pour sa personne auguste, sa vie et ses oeuvres.

(Signé) GRAVEL, président-général.

90 LA C. M. B. A.

A Sa Grandeur Mgr Bruchési,

Nous avons l'honneur de déposer à vos pieds l'hommage respectueux du Grand Président de l'Association Catholique de Bienfaisance Mutuelle du Canada et de ses vingt-quatre mille membres, en même temps que la protestation la plus énergique contre les paroles prononcées dernièrement par le maire de Rome à l'adresse de notre vénéré et saint Pontife Pie X, de notre Divin Maître Jésus-Christ, et de la Religion Chrétienne.

(Signé) GERMAIN ET CURRAN,
autorisés par le président Hackett.

100 LES FORESTIERS CATHOLIQUES (Cour provinciale)

Les Forestiers Catholiques de la Province de Québec, au nombre de 22,000 membres, faisant partie d'un ordre qui compte 144,000 membres en Amérique, décident de prier Sa Grandeur Mgr Paul Bruchési, archevêque de Montréal, de déposer aux pieds de Sa Sainteté l'expression la plus ardente de leur sympathie et de leur complet et filial attachement.

(Signé) DEMARTIGNY, BILODEAU ET PROULX,
président, secrétaire et trésorier de la Cour provinciale.